7 Piéces
450 m2
Réf. 82871187
7500 000 €

St Martin

Maison a vendre (97150)
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Votre agence Oceano|Chritie's Real Estate vous propose a la vente
cette magnifique villa. Une toute nouvelle villa de 5 chambres, d'une
architecture impressionnante, située sur une falaise a Terres Basses,
offrant une vue spectaculaire sur la magnifique plage de Baie Rouge et
la baie de Marigot.La vue imprenable a 180 degrés sur |'océan vous
accueille depuis la spacieuse cuisine a aire ouverte et le salon, situés au
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niveau principal, s'ouvrant sur une terrasse couverte avec des chaises e R O -Iﬁ-e _;5'? *’_-g:..}iu R e R

longues tres confortables et une superbe piscine a débordement

bordée de mosaique.ll y a aussi un coin repas ...

Your OceanolChristie's Real Estate agency offers you this magnificent villa for sale.
A brand-new 5-bedroom villa with impressive architecture, perched on a cliff in
Terres Basses, boasting a spectacular view of the beautiful Baie Rouge beach and
Marigot Bay.The breathtaking 180-degree ocean view welcomes you from the
spacious open-plan kitchen and living area, situated on the main level, opening out
to a covered terrace with very comfortable lounge chairs and a stunning
mosaic-lined infinity-edge pool. There is also an outdoor dining area with a fabulous
ocean view and seating for 12 people, ...

OCEANO CHRISTIE’S
31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 §
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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